Sehr geehrte Damen und Herren,

ich habe nun 20 Jahre meines Lebens in der Messestadt gelebt und damit auch den Park an meiner Seite erlebt.

Ich finde es schon lange schade, dass eher weniger Bäume gepflanzt wurden.

Ich habe mitbekommen, dass dies dem Wunsch des Architekten entspricht.

Das kann ich nachvollziehen und gleichzeitig wächst in mir der Wunsch, hier vor Ort etwas zu tun.

Wir befinden uns alle in einer Zeit, in der es wichtig ist zu handeln.

Mein Wunsch ist es, diese Welt als schönen und lebbbaren Ort zu hinterlassen.

Konkret kam mir die Idee: Weitere Bäume hier im Park zu pflanzen.

Am liebsten Bäume, die Essbares tragen. Ich denke hier an Nuss- und Obstbäume.

Dort kann sich dann jeder Mensch frei bedienen und es sieht schön aus.

Des Weiteren können die Kinder hautnah erleben, woher die Äpfel und Nüsse stammen, die sie da im Supermarkt kaufen.

Hiermit möchte ich einen Antrag auf 500 Bäume (vorzüglich Obst- und Nussbaumarten) im Riemer-Park stellen.

Herzliche Grüße,